

## **BILBAO / Lectores y escritores se encontrarán una vez al mes en Bidebarrieta**

**La bilbaina Biblioteca de Bidebarrieta estrenará la semana que viene una nueva iniciativa de gran interés para todos los amantes de la literatura: un encuentro de cara al público entre dos autores que no tratarán sobre su obra más reciente, sino sobre temas de interés general para los amantes de los libros. El getxotarra Ramiro Pinilla, de 84 años, y el lasartearra Harkaitz Cano, de 32, serán los primeros invitados. El programa se prolongará hasta abril.**

Karolina ALMAGIA - BILBO

Ramiro Pinilla y Harkaitz Cano serán los primeros invitados de la iniciativa Diálogos con la literatura, organizada por Bidebarrieta Kulturgunea, que reunirá cada mes a dos escritores para mantener una charla de cara al público. Ana María Moix, Luisa Etxenike, Belén Gopegui, Iban Zaldúa, Alfonso Sastre y Carlos Gil irán pasando por la histórica biblioteca en meses sucesivos.

El subdirector del Área municipal de Cultura, Justo Ezenarro, recién estrenado en el cargo, explicó ayer en rueda de prensa que el programa Diálogos con la literatura tiene como finalidad ofrecer al público un marco de encuentro con escritores de primera línea, en el que poder plantear cuestiones relacionadas con el mundo de la escritura a través del diálogo. Los encuentros tendrá lugar una vez al mes, siempre en martes, a las 19.30. El próximo día 22, Pinilla y Cano charlarán sobre los inicios en la literatura, la edad más idónea para la creación, los pecados de la juventud frente a los vicios de la vejez y la incidencia de la experiencia vital en la escritura, explicó Ezenarro. A sus 84 años, el getxotarra Ramiro Pinilla está viviendo una segunda edad de oro literaria. Si en 1960 ganó el Premio Nadal y en el 71 quedó finalista del Planeta, su carrera se desarrolló posteriormente de manera callada, autoeditándose sus propios libros. En 2006, sin embargo, tras publicarse la trilogía Verdes valles, colinas rojas, recibió el Premio de la Crítica y el Premio Nacional de Narrativa, y un año después el Premio Euskadi. El martes que viene dialogará con Harkaitz Cano, escritor al que ha leído y al que ayer auguró un gran futuro. Es muy ingenioso, moderno y rompedor. Creo que después de los 40, edad que considero necesaria traspasar, hará su gran novela. Pinilla mostró su interés por la iniciativa puesta en marcha por la Biblioteca de Bidebarrieta. El enfoque es bastante original. Me resulta bastante simpático, porque no se trata de echar un discurso, afortunadamente para los oyentes, sino de hablar de manera espontánea de lo que el público quiera. Yo creo en la espontaneidad como exponente de las verdades.

La siguiente cita de Diálogos con la literatura será el 19 de febrero, con la presencia de Ana María Moix y Luisa Etxenike, que hablarán sobre el tema Ser mujer y escribir. El 11 de marzo pasarán por Bidebarrieta Alfonso

Sastre y el crítico teatral de este diario, Carlos Gil, quienes mantendrán un diálogo sobre literatura y teatro. El último encuentro programado se producirá el 15 de abril, entre Belén Gopegui e Iban Zaldúa, quienes charlarán sobre el reflejo literario de las inquietudes sociales.

### **Ficha**

22 de enero: Ramiro Pinilla y Harkaitz Cano. 19 de febrero: Ana María Moix y Luisa Etxenike. 11 de marzo: Alfonso Sastre y Carlos Gil.

15 de abril: Belén Gopegui e Iban Zaldúa. Hora y lugar: 19.30, Biblioteca de Bidebarrieta. Entrada gratuita.

### **Caballero Bonald participa hoy en un acto de Zurgai**

El escritor andaluz José Manuel Caballero Bonald estará presente hoy en la Biblioteca Bidebarrieta con motivo de la presentación del último número de la revista Zurgai, dedicado monográficamente a su figura. La revista vasca homenajea así a uno de los grandes poetas vivos en lengua castellana, galardonado con el Premio Nacional de las Letras Españolas o el Premio de Poesía estatal. El monográfico dedicado a Caballero Bonald será una continuación de los anteriormente consagrados a Unamuno, Aresti, Juan Larrea, Blas de Otero, Gabriel Celaya, Antonio Machado, Bitoriano Gandiaga, Angel González o Claudio Rodríguez. El acto comenzará a las 19.00, presentado por el poeta bilbaino José Fernández De la Sota y el profesor Juan José Lanz. Caballero Bonald recitará algunos de sus poemas y entablará un diálogo con el público presente. GARA